
Liebes Forum,
Wie gut, dass es dieses Schriftstellerforum gibt!
Ich komme aus dem Rheinland, lebe aber schon seit 30 Jahren in Kanada. Ich liebe Literatur, habe
promoviert, einige wissenschaftliche Texte veröffentlicht und auch vor einigen Jahren meinen ersten sehr
kurzen Roman selbst veröffentlicht. Jetzt habe ich einen etwa 500 Seiten langen historischen Roman
geschrieben und würde mich über Erfahrungsaustausch und Feedback freuen. Vor kurzem habe ich Exposé,
Leseprobe und Vita an ein paar große Verlage geschickt, aber jetzt frage ich mich, ob das der richtige Schritt
war und ob ich nicht vielleicht erstmal mit einer Agentur Kontakt hätte aufnehmen sollen. Ich frage mich
auch, wie man Beta LeserInnen findet. Ich habe das Gefühl, das Verlagswesen und auch den Markt, was
Unterhaltungsliteratur angeht, nicht gut zu kennen...
Danke fürs Lesen. Ich freue mich schon auf Antworten.
Bea

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Hallo nach Deutschland!

Geschrieben am 25.10.2022 von Beatrix
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=76310
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=76310&mode=full

